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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y doce 

minutos del día dieciocho de noviembre del corriente se reúne 

de forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 21 de octubre del corriente.  

  



 

2º.- PROPUESTA ANIMACIÓN A LA LECTURA NAVIDAD 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la archivera-

bibliotecaria que expone el programa de Navidad de las 

bibliotecas municipales. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta cómo se realiza el préstamo a 

domicilio; a lo que le contesta Dª. Sonsoles Guillén que 

mediante cita previa y entregando el libro en una bolsa de 

papel y cumpliendo todas las medidas de seguridad. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, las 

actividades de animación a la lectura de las bibliotecas 

municipales, a realizar en las Fiestas de Navidad, así como 

el presupuesto de realización de las mismas que asciende a la 

cantidad de 1.400 €. 

 

 En estos momentos se ausenta la Archivera-Bibliotecaria,  

Dª. Sonsoles Guillén Ruiz-Ayúcar. 

 

 

3º.- DIÁLOGOS CON SAN JUAN DE LA CRUZ 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

actividad denominada “Diálogos con San Juan de la Cruz”, que 

tendrá lugar el día 14 de diciembre, en el Auditorio Municipal 

de San Francisco, en colaboración con el CITES, Universidad de 

la Mística, así como el presupuesto de realización de la misma 

que asciende a la cantidad de 1.000 €.  

 

 

4º.- PROGRAMACIÓN INFANTIL NOVIEMBRE Y DICIEMBRE 2020 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la realización de 

dos espectáculos de teatro infantil los días 29 de noviembre 

y 6 de diciembre. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta la razón de que no conste el 

presupuesto de la actividad; a lo que le contesta el Concejal 

de Cultura que es una actividad que se realiza en 

colaboración con la Fundación Venancio Blanco a coste cero. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta si estas son actividades 

del Instituto Castellano y Leonés de la Lengua; a lo que le 

contesta D. Ángel Sánchez que son aparte, que no están 

relacionadas. 



 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

programación infantil de los días 29 de noviembre y 6 de 

diciembre consistente en las representaciones de teatro 

infantil “Pulgarcito” y “Xocolat” respectivamente, en el 

Auditorio Municipal de San Francisco, en colaboración con la 

Fundación Venancio Blanco.  

  

 

5º.- PROGRAMACIÓN MUSICAL DICIEMBRE 2020 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la programación 

musical que tendrá lugar en el mes de diciembre. 

 

 Dª. Jacqueline Martín propone que dichas actividades se 

retransmitan por streaming, on-line o cualquier otro medio 

que facilite su difusión; a lo que contesta el Concejal de 

Cultura que lo estudiará y que además están pendientes de 

realización dos conciertos de órgano y uno de Terpsícore. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

programación musical del mes de diciembre, que se concreta en 

las actuaciones de Tierra de Castilla Folk, el espectáculo de 

tangos y boleros “Pasional” y el concierto del grupo 

Jazzcción, los días 5, 12 y 13 de diciembre respectivamente, 

en el Auditorio Municipal de San Francisco, así como el 

presupuesto de realización de la misma que se concreta en la 

cantidad de 2.800 € en concepto de cachets y 700 € en rider de 

sonido e iluminación.  

 

 

6º.- CINE-FÓRUM HOMENAJE MIGUEL DELIBES 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la realización de 

un cine-fórum homenaje a Miguel Delibes. 

 

Dª. Jacqueline Martín propone que dichas actividades se 

retransmitan por streaming, on-line o cualquier otro medio 

que facilite su difusión; a lo que contesta el Concejal de 

Cultura que lo estudiará. 

 

Dª. Jacqueline Martín pide que en otras ocasiones se 

intente coordinar con entidades que organicen actividades 

similares para no duplicar la actividad; a lo que le contesta 

D. Ángel Sánchez que ya se han coordinado y que no se va a 

realizar la proyección de la misma película. 



 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

realización de un cine-fórum homenaje a Miguel Delibes en el 

centenario de su nacimiento con la proyección de la película 

“Los santos inocentes” el día 16 de diciembre, en el Auditorio 

Municipal de San Francisco; así como el presupuesto de 

realización de la misma que se concreta en la cantidad de 242 

€ en concepto de derechos de exhibición pública y 170 € por la 

proyección de la película.  

 

 

7º.- REPARTO SUBVENCIONES ESCUELAS DEPORTIVAS 

 

 Por el director de instalaciones deportivas se expone la 

propuesta de reparto de conformidad con el informe. 

 

 D. Josué Aldudo manifiesta su deseo de que más de tres 

deportes puedan optar a la subvención. 

 

 Dª. Jacqueline Martín plantea igualmente que si hay más 

clubs que cumplan los requisitos puedan también acceder a las 

subvenciones. 

 

 Por el Concejal de Deportes se contesta que el próximo 

año se cambiarán las bases para que puedan acceder a las 

subvenciones más clubs deportivos. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP, 

Ciudadanos y PSOE con la abstención de D. Josué Aldudo por su 

pertenencia a un club de los beneficiarios, la propuesta de 

reparto de subvenciones para la selección de proyectos de 

escuelas deportivas a los clubs y por las cantidades que a 

continuación se transcriben: 

 

Entidad 2020 2021 TOTAL 

Club Puente Romanillos 5.568 € 8.353 €  13.921 € 

Federación Territorial de 

Salvamento y Socorrismo 

  1.696,5 

€  

 3.393 €    5.089,5 

€ 

Club Nosolocuerda     942,5 

€  

 1.595 €    2.537,5 

€  

Total   8.207 € 13.341 €  21.548 €  

 

 

8º.- PROTOCOLO DE ACTUACIÓN EN INSTALACIONES DEPORTIVAS 

MUNICIPALES 

 



 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y el voto en contra del PSOE, el protocolo de 

actuación en instalaciones deportivas municipales en 

situación de alerta 4. 

 

 D. Josué Aldudo manifiesta que la Junta de Castilla y 

León en nivel 4 fija el número de usuarios de la pista de 

atletismo en 180 cuando en este protocolo el Ayuntamiento lo 

fija en 100. 

 

 

9º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

1º.- BASES I CONCURSO DE BALCONES, VENTANAS Y FACHADAS 

“ILUMINA ÁVILA EN NAVIDAD” 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la 

convocatoria de un nuevo concurso navideño consistente en la 

decoración de balcones, ventanas y fachadas. 

 

 D. Josué Aldudo propone que se den más premios 

aunque se mantenga la cuantía total; a lo que le contesta la 

Presidencia que se puede perder participación si no hay tanto 

atractivo económico. 

 

 Dª. Jacqueline Martín propone en identidad con la 

representación que ostenta la FAVA, suprimir en referencia a 

las peñas que formen parte del jurado que tengan que 

pertenecer a peñas que no participen en este concurso. 

Asimismo pregunta si este concurso viene a sustituir o a 

incrementar los otros concursos navideños; a lo que le 

contesta la Presidencia que no sustituye a ningún otro 

concurso y el Concejal de Fiestas que va a ser difícil poder 

celebrar ningún otro concurso. 

 

 D. Josué Aldudo considera que hay algunos concursos 

que se pueden hacer cumpliendo las medidas sanitarias, 

mediante el envío de fotos, la utilización de la tecnología, 

etc.; a lo que le contesta la Presidencia que se valorará la 

realización de los otros concursos. 

  

     Suficientemente debatido por la Presidencia se 

somete a dictamen las bases que han de regir el I Concurso de 

Balcones, Ventanas y Fachadas “Ilumina Ávila en Navidad” con 

la salvedad de eliminar en las mismas en el punto cuarto 

“perteneciente a peñas que no participen en este concurso”, 

así como el presupuesto de las mismas que asciende a la 



 

cantidad de 8.000 €, siendo dictaminado favorablemente, con 

los votos positivos de Por Ávila, PP y Ciudadanos y la 

abstención del PSOE.  

 

2º.- EL AUDITORIO PRESENTA 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la 

presentación del libro “Los malos vientos” de Miguel Manteca 

Jiménez, el día 18 de diciembre, a las 20,00 h. en el 

Auditorio Municipal de San Francisco, con entrada libre hasta 

completar el aforo. 

 

3º.- CALENDARIO EXPOSICIONES DICIEMBRE 2020 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de diciembre de 2020. 

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN “CAZANDO IMÁGENES CON MIGUEL DELIBES” de la 

Fundación Miguel Delibes en colaboración con la Fundación 

Instituto Castellano y Leonés de la Lengua 

 

 EPISCOPIO 

  

 DEL 3 AL 29 DE DICIEMBRE 

 

 INAUGURACIÓN 3 DE DICIEMBRE, A LAS 11,30 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

 

EXPOSICIÓN “CÁNTICO ESPIRITUAL DE SAN JUAN DE LA CRUZ. 

MANUSCRITO Y BESTIARIO DE ADOLFO ALONSO ARES” de la Fundación 

Instituto Castellano y Leonés de la Lengua 

 

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

  

DEL 11 DE DICIEMBRE AL 14 DE ENERO 

  

 INAUGURACIÓN 11 DE DICIEMBRE, A LAS 11,30 H. 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 

A 21,00 H. 

 LUNES CERRADO 



 

 

 4º.- INFORMACIÓN ACTOS EN COLABORACIÓN CON LA FUNDACIÓN 

DELIBES 

  Por el Concejal de Cultura fue dada de que se está 

cerrando el presupuesto para la realización de un concierto 

de piano y un recital poético los días 11 y 17 de diciembre 

respectivamente, en el Auditorio Municipal de San Francisco, 

en colaboración con la Fundación Miguel Delibes. 

 

 

9º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Su grupo político ha solicitado por escrito el 

documento que acredite la petición de presupuestos de 

las flores de la ofrenda floral a todas las 

floristerías de Ávila; a lo que le contesta la 

Presidencia que se pedirá al servicio el documento. 

- Con respecto a la iluminación navideña considera que 

el Ayuntamiento podría adquirir los elementos del 

alumbrado en propiedad y quizás este año después de 

haber quedado desierto el concurso sería el adecuado; 

a lo que contesta D. José Ramón Budiño que se ha 

desestimado su compra porque tendríamos que utilizar 

siempre los mismos motivos. 

- En relación a la Escuela de Música le comunican que 

no se ha pasado el recibo de pago del primer 

trimestre por lo que sería conveniente que lo pasarán 

con el fin de que no se acumule; a lo que le contesta 

la Presidencia que toma nota. 

- Le han trasladado los usuarios de las bibliotecas la 

queja porque sigan los baños de las mismas cerrados; 

a lo que le contesta D. José Ramón Budiño que se está 

considerando la posibilidad de ampliar el contrato de 

la limpieza. 

- Con respecto a la Feria del Libro se informó en esta 

comisión por el Concejal de Cultura que las librerías 

no eran favorables a la realización en las fechas de 

la Santa por ser la época de la campaña de los libros 

de texto, preguntando si dicha información la 

facilitó el presidente de la asociación o alguna 

librería en particular; a lo que le contesta el 

Concejal de Cultura que la gestión la realizó con 

Gemma de la Librería Letras, pero que está abierto a 

cualquier otra posibilidad. 



 

- En relación a las casetas ubicadas en el Manuel 

Sánchez Granado que se utilizan para almacenes de los 

clubs pregunta si se van a recoger en los 

presupuestos del año que viene la construcción de 

unas de obra y retirar esas; a lo que le contesta la 

Presidencia que han estado reunidos con los clubs. 

- Asimismo pregunta si en los presupuestos del año que 

viene se va a recoger también el arreglo de la grada 

y los vestuarios de la Ciudad Deportiva; a lo que le 

contesta D. José Ramón Budiño que es conocedor de la 

situación y que se verá en función de las 

posibilidades presupuestarias. 

- Con respecto a los viajes de los clubs deportivos 

pregunta cómo está la situación de la subvención; a 

lo que le contesta la Presidencia que se está 

trabajando para poderlas resolver.  

- En relación a los bonos de la piscina cubierta, dado 

el reducido uso que se ha podido hacer de ellos, 

pregunta si se va a devolver el dinero o como se va a 

gestionar; a lo que le contesta la Presidencia que se 

va a ampliar la duración un año más. 

- Pregunta si se va a adoptar alguna medida con 

respecto al reducido personal que hay en la Ciudad 

Deportiva los fines de semana; a lo que contesta D. 

José Carlos Cubillo que con seis trabajadores no se 

pueden ampliar las prestaciones. 

- Se interesa por saber si todos los clubs han 

presentado las justificaciones de las subvenciones 

para gastos corrientes; a lo que le contesta la 

Presidencia que se está trabajando para poderlas 

resolver. 

 

     Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín. 

 

- Propone realizar una campaña de apoyo a las librerías 

para que la gente regale libros; a lo que contesta el 

Concejal de Cultura que se puede estudiar. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

 

- Solicita un informe técnico de las obras de la 

Escuela de Música y Arte; a lo que le contesta la 

Presidencia que lo solicita al servicio 

correspondiente. 



 

- Pregunta si se va a instalar el belén municipal; a lo 

que contesta D. José Ramón Budiño que lo están 

sopesando.  

- Con respecto al campo de la Fundación  Iker Casillas  

pregunta si ha adoptado ya una solución para que los 

balones no golpen en las viviendas; a lo que le 

contesta la Presidencia que se ha contactado con la 

Fundaciones de Iker Casillas y Johan Cruiff. 

- Se interesa por saber cómo van las gestiones de las 

gradas de Santic Spiritu; a lo que le contesta D. 

José Ramón Budiño están trabajando los técnicos 

municipales y se ha solicitado la autorización a la 

confederación hidrográfica. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas y nueve minutos del 

día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                 Ávila, 18 de noviembre 2020 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 


